



Área de Cultura

## ARRANCA LA CUARTA EDICIÓN DE #ESTIVAL, UN EVENTO MULTIDISCIPLINAR PARA ACERCAR EL ARTE LOCAL AL GRAN PÚBLICO

El objetivo de este evento es visibilizar la obra de los artistas locales ofreciéndoles espacios y momentos expositivos

02/07/2021.-La concejala de Cultura, Noelia Losada, ha presentado el programa de la cuarta edición de Festival de Arte Contemporáneo de Málaga, #Estival, que este año celebra su cuarta edición. La edil ha estado acompañada de organizadores, patrocinadores y artistas que conforman el gran equipo de este evento cultural multidisciplinar. Así el acto ha contado con representantes del Ateneo, Victoria Abón, de los patrocinadores como Cervezas San Miguel, Iris de Palacio (Brand Manager de la marca) y de la Casa Amarilla, David Burbano.

El Festival de Arte Contemporáneo de la ciudad de Málaga, nació en LCAmálaga en 2017 con la intención de sacar el arte a la calle y mostrarlo al gran público ofreciéndole la oportunidad de disfrutar de un festival multidisciplinar, con una agenda planteada para mostrar el mayor número de disciplinas artísticas.

En esta 4ª edición de #ESTIVAL se quiere simbolizar la imagen del artista en la figura del mítico Ulises como la persona que busca su propio destino, y elogiar la labor realizada por espacios y gestores culturales en el empeño de mantener vivo el arte contemporáneo, en todas sus disciplinas.

### AGENDA #ESTIVAL 2021

Exposición El viaje de Ulises - Antesala del Ateneo de Málaga. La exposición está compuesta por la obra de los 8 artistas que, por diferentes motivos, en su vida han sido héroes que jamás claudican en su intención de crear y compartir sus inquietudes mediante el arte: Ismael Kachtihi del Moral, Marta O Nilsson, Eryk Pall, Cristina Savage, Javier Roz, Yolanda Dorda, David Burbano y Cristina Peralta.

#OffYellow es un proyecto de exposición trimestral en espacios no convencionales, para llevar el arte al mayor número de público posible. *Que el arte te encuentre a ti*, es el leiv motiv de esta iniciativa. La importancia de este proyecto es la oportunidad que brinda a los artistas, que producen su obra en Málaga a visibilizar su trabajo. Bajo esta premisa, San Miguel apostó desde el principio por un #OffYellow que ofreciera la oportunidad de mostrar el trabajo de los artistas en un espacio más grande, más visible y con la posibilidad de llegar a más personas. La exposición al aire libre #OffYellowSummer está organizada para colocarse en la calle Alcazabilla, frente al teatro Romano con





la instalación de 15 Mupis; cada uno de ellos con la obra de dos artistas, uno por cada lado.

Performance. LCAmálaga han sido grandes defensores de las denominadas artes efímeras, aquellas que se consumen en un instante. Dentro de estas disciplinas la Performance es quizás la gran representación de un impulso creativo por parte de los artistas.

Este año 2021 cuenta con artistas de varios puntos del país que reflejan la importancia de la performance en el arte contemporáneo: Isabel León, Martín Tolosa Marín, Nela Cote y Abel Azcona. Se harán acciones performáticas en la sede de La Casa Amarilla y en el Ateneo, los 4 artistas realizarán un recorrido entre ambas sedes, rememorando ese viaje de Ulises de regreso a Ítaca.

